

ゆうづる



特別養護老人ホーム 大浦の里 佐渡市相川大浦533-2
<http://www.ouranosato.or.jp/>

2023.03.10



さて、新型コロナの感染症上の位置付けが五月八日に危険度の高い「2類相当」から季節性インフルエンザ並みの「5類」に緩和されます。特別視するような見方を減らし、平時への移行を進める狙いがあるようです。また、マスクの着用は個人の判断に委ねることが基本とされますが、我々高齢者施設の職員は、重症化リスクの高い入所者への感染を防ぐため、勤務中のマスクの着用をはじめ、感染対策の適切な実施が必要となります。

法人理事長として日々、職員の事を思いながら、入所者の安心・安全を祈りながら施設運営に努めて参りますので、これからも皆様方の温かいご支援ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



コロナウイルス感染症2019
社会福祉法人大佐渡福祉会
理事長 清水 紀治





寄付・寄贈（令和四年九月一日～令和五年二月十日）

（株）第四北越銀行 様
公益財団法人 JKA 様

この他多くの皆様からご寄付を頂きました。
ありがとうございました。

ボランティア（令和四年九月一日～令和五年二月十日）

金子規子 様

ありがとうございました。

公益財団法人 JKA 様より競輪とオートレースの補助事業による助成を受け、車両を購入しました。

ありがとうございました。



防災教育研修を行いました

災害時、全職員が迅速に対応できるよう定期的に防災教育研修を実施しています。消防設備の操作方法、消火器や消火栓の使用方法等を学び、災害時に備えています。



第四北越銀行様よりいただいたチューリップの球根を、利用者の皆さんと植えました! (^^)!



春まだ浅きこの頃ですが、皆様におかれましては体調などいかがでしようか。今年はコロナ前の日常が少しずつでも戻ることを職員一同、心から願っています。ゆうづるを通してご利用者の笑顔や元気な様子が伝わるよう、今後も楽しんでいただける行事を計画していくたいと思います。

【編集後記】

大浦の里ホームページ

<http://www.ouranosato.or.jp/>



佐渡警察署の方が詐欺被害防止の呼びかけの為に園し、ポスターを掲示しました。

近年、オレオレ詐欺や預貯金詐欺、還付金詐欺など、様々な詐欺が増えています。何かあったらすぐに家族や役所、警察に相談する習慣を身に付けておくことが大切です。